

M. Donald W. Campbell, originaire de Drayton (Ontario), est nommé ambassadeur auprès du Japon.

Depuis 1989, M. Campbell est sous-ministre du Commerce extérieur, et sous-secrétaire d'État associé aux Affaires extérieures.

M. Campbell, (B.A. spécialisé en science économique et politiques, Collège universitaire de Waterloo, 1964), est entré au ministère des Affaires extérieures en 1964. Il a été en poste à Seattle, Kingston, Londres et Nairobi. De 1984 à 1985, il est nommé ambassadeur auprès de la Corée. À Ottawa, M. Campbell a occupé, de 1980 à 1982, le poste de directeur général de la Direction des relations internationales (Énergie) au ministère de l'Énergie, des Mines et des Ressources. De 1982 à 1984, il a été sous-secrétaire adjoint au Bureau des industries extractives, de l'énergie et de l'alimentation, puis directeur général du Bureau de l'énergie, des transports et des sciences, Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada. En 1985, il a été nommé sous-ministre adjoint, Secteur des États-Unis puis, en 1989, sous-ministre adjoint principal et coordonnateur de l'Accord de libre-échange Canada-États-Unis. Depuis 1989, il est commissaire à l'Administration du pipe-line du Nord Canada, membre du conseil d'administration de la Société pour l'expansion des exportations et du conseil d'établissement de l'Office national du film. M. Campbell prend la relève de M. James H. Taylor.

M. Paul D. Frazer, originaire de Niagara Falls (Ontario), est nommé ambassadeur auprès de la République tchèque et de la République slovaque.

M. Frazer (B.A. spécialisé en science économique et politique, Université McGill, 1970; M.A. en science politique, Université Carleton, 1971; boursier du *Centre for International Affairs*, Université Harvard, Cambridge (Massachusetts), 1989) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1974 et a été en poste à Varsovie et à New York. À Ottawa, il a été directeur exécutif du Groupe de travail sur l'Europe centrale et l'Europe de l'Est, et porte-parole officiel du ministère; il a également travaillé au Secteur des États-Unis et au ministère des Finances. M. Frazer prend la relève de M. Alan P. McLaine.

M. Marc Lortie, originaire de Beauport (Québec), est nommé ambassadeur auprès de la République du Chili.

M. Lortie (B.A. en science politique, Université Laval, 1971) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1971; il a été en poste à Tunis et à Washington. Depuis 1989, il est ministre-conseiller (Affaires politiques) à l'ambassade du Canada à Paris et représentant particulier du Premier ministre auprès de La